

Se entregaron reconocimientos por años de trayectoria

Servicio de Salud celebra sus 45 años y realiza sentido homenaje al doctor Vukusich

Reconocimiento a los años de servicio de sus funcionarios y un emotivo homenaje al doctor Juan Vukusich que concluyó con todo el auditorio del Cadi Umag de pie, el Servicio de Salud Magallanes conmemoró sus 45 años, instancia que contextualiza la creación de estos organismos en el país.

Con una importante convocatoria, autoridades regionales del ámbito de la salud, funcionarios del servicio y familiares de los homenajeados, brindaron el marco ideal para reconocer y poner en

valor una vez más el trabajo en salud de los presentes, relevando sus características tanto profesionales como humanas.

Fueron reconocidos por 15 años de servicio Patricio Eduardo Alarcón Alarcón, Luis Robinson Ferreira Gavilán, Oscar Mauricio Neira Vásquez, Juan Pablo Silva Barrientos y Priscila Fernanda Torres Liendo; por 20 años de servicio, Paola Alejandra Muñoz Barriga, Johana Alejandra Bahamonde Silva y Ana Santana Teca; por 25 años, Roberto Manuel Almonacid Núñez, Arturo Díaz Valderrama y

Paola Silvana Mc Donaki Astorga. Mientras María Angélica Guerrero Guerrero, fue homenajeadada por sus 30 años de servicio, junto a Nancy del Carmen García Cárcamo, por 40 años, y Juan Guillermo Sepúlveda Aguilante, quien cumplió 45 años de Servicio en Salud.

Para el final quedó el reconocimiento al médico psiquiatra Juan Vukusich por "su labor y todo el trabajo que ha realizado durante estos 33 años en el Servicio de Salud, derribando estigmas respecto de los pacientes de salud mental y el tratamiento y abordaje



Centro

Algunos homenajeados por 15, 25, 30 y 40 años de servicios.

con sus familias", como consignó la directora del Servicio, Verónica Yáñez.

"Los funcionarios son el corazón de la institución y nosotros siempre queremos relevar su quehacer y es por eso que mencionaba que cada uno aporta en

grande para conseguir el objetivo último que es mejorar la salud de los magallánicos y magallánicas, todos colaboran y a pesar de las diferencias que podemos tener en algunos momentos, todos trabajamos con un fin común", señaló la directora Yáñez. /LPA